

»Die Erfahrung interkulturellen Denkens«



Interkulturelle Phänomenologie

Georg Stengers Werk im Gespräch Herausgegeben von Murat Ates und Ľubomír Dunaj 2024, 437 S., geb., 114,− € ISBN 978-3-495-99810-6

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99810-6

Es dürfte wohl kaum verwundern, dass die Texte in einem Band, welche das Werk von Georg Stenger würdigen, insbesondere zwei Bereichen entspringen: der Phänomenologie und der interkulturellen Philosophie. Wollte man die herausragenden Autor:innen dieses Bandes unter einem einzigen programmatischen Begriff vereinen, so wäre dies gewiss die einer »Interkulturellen Phänomenologie«. Darunter werden indes unterschiedliche Fragestellungen verhandelt, so etwa die interkulturellen Verflechtungen des Denkens, die Verortungen der Welt, der Anspruch des

Anderen im Politischen sowie das Phänomen des Dazwischen, der Genese und Physis.

Mit Beiträgen von:

Hiroshi Abe | Katsuya Akitomi | Arno Böhler | Sarhan Dhouib | Mădălina Diaconu | Hans-Herbert Kögler | Sophie Loidolt | Ram Adhar Mall | John C. Maraldo | Ali Asghar Mosleh | Ryosuke Ohashi | Heiner Roetz | Hans Schelkshorn | Hans Rainer Sepp | Toru Tani | Zhuofei Wang | Niels Weidtmann | Markus Wirtz | Ichiro Yamaguchi

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





»The Experience of Intercultural Thinking«



It should come as no surprise that the texts in a volume honouring the work of Georg Stenger originate from two areas in particular: phenomenology and intercultural philosophy. If one were to unite the outstanding authors of this volume under a single programmatic term, it would certainly be "intercultural phenomenology". This term covers a range of topics, such as the intercultural interweaving of thought, the localisations of the world, the claim of the other in the political as well as the phenomenon of the

Interkulturelle Phänomenologie

Georg Stengers Werk im Gespräch Edited by Murat Ates and Ľubomír Dunaj 2024, 437 pp., hc., € 114.00 ISBN 978-3-495-99810-6 in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99810-6

in-between, of genesis and physis.

With contributions by:

Hiroshi Abe | Katsuya Akitomi | Arno Böhler | Sarhan Dhouib | Mădălina Diaconu | Hans-Herbert Kögler | Sophie Loidolt | Ram Adhar Mall | John C. Maraldo | Ali Asghar Mosleh | Ryosuke Ohashi | Heiner Roetz | Hans Schelkshorn | Hans Rainer Sepp | Toru Tani | Zhuofei Wang | Niels Weidtmann | Markus Wirtz | Ichiro Yamaguchi

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



